

広

報

お知らせ版

# 薩摩川内

広報さつませんだい

2018

No.329



本市防災対策充実・強化に

役立ててと寄附金を贈呈

4月24日(火)、市役所本庁で(株)南防(本社：鹿児島市)から、100万円の寄附がありました。

同社は今年で創業50年を迎え、今年3月に落成した市総合防災センター建設などに携わったことなどを機に、地域貢献の一環として寄附されました。

頂いた寄附金は、市の防災対策のさらなる充実・強化のために活用されます。



たつぷり召し上げれ

鹿島ウミネコまつりで餌付け体験

5月19日(土)、鹿島地域で鹿島ウミネコまつりが行われ、島内外から約150人が参加し、ウミネコの餌付け体験やバーベキュー、抽選会などを行いました。

例年は島の西側で餌付けを行いますが、今年は波にうねりがあったため、工事中の藺牟田瀬戸架橋周辺で餌付け体験を行いました。飛び交うウミネコに小魚を向けると、われ先にと飛来して、競い合うように食べていました。

5月13日(日)、東郷町斧渕地区で、恒例の「おのぶち塾菜種落とし」が行われました。



初めての菜種落としに悪戦苦闘

「おのぶち塾」で世代間交流

これは、古い農機具を使って菜の花の種を収穫するもので、地元高齢者から農業指導を受けた子どもたちは、真剣な表情で約2時間の作業に取り組み、先人の知恵や苦勞を知る貴重な体験活動となりました。

収穫された種は地区内にまかれ、また春の訪れを感じる、愛らしい花を咲かせて住民の心を癒してくれることでしょう。



東郷学園義務教育学校上棟体験イベント

5月23日(水)、本市が建設を進めている東郷学園義務教育学校の上棟体験イベントが開催され、東郷学園建設安全協議会による餅まき、薩摩川内火けし保存会による木遣り唄や纏の披露などが行われました。

当日は、朝からの雨で開催が危ぶまれましたが、木遣り唄が始まった途端に雨が上がり、参加した東郷小・中学校の児童・生徒約420人と地域住民約100人は、餅拾いを楽しみ、いよいよ近付いてきた新しい校舎の完成に思いをはせていました。